

当社事業所における新型コロナウイルス感染者の発生について

昨日 2022年1月18日（火）、当社の本社管理部（新潟県上越市）に勤務する従業員1名が、新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしました。当該従業員は現在、保健所の指示に基づいて自宅療養中です。

当社では、行政当局の指導・要請等をふまえ、感染防止に関する全社的な行動方針を策定するとともに、下記のような社内感染防止対策を講じ、事業を継続してまいりました。

- 通勤・外出・勤務時におけるマスクの着用
- 手指衛生および咳エチケットの励行
- 執務スペースの定期的な換気
- ソーシャルディスタンスの確保、飛沫感染防止対策
- 消毒液の設置、手で触れる共有部分の消毒
- 毎日の体温計測を含む、従業員の健康状態のモニタリング

また、保健所の指示・連携に基づき、同日中に下記の緊急対応を実施いたしました。

- 当該従業員の行動履歴の調査、および健康状態の確認
- 事業所内における濃厚接触者の調査

この結果、濃厚接触の疑いがある従業員2名を特定し、本日 2022年1月19日（水）にPCR検査を実施いたします。

この度は、当社事業所内において新型コロナウイルス感染者が確認される事態となり、ご関係者の皆様に多大なご迷惑とご心配をお掛けしております。

引き続き、保健所をはじめとする行政当局の指導・要請等に従い、適切な感染防止対策に努めてまいります。ご関係者の皆様におかれましては、何卒ご理解のほどお願い申し上げます。

以上

この件に関するお問い合わせ先： 本社 管理部
電話番号： 025-545-6500